
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 153, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2.015. 
 
   A VEREADORA APARECIDA FERREIRA DOS SANTOS, 
USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM 
REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente de deliberação do Plenário, 
na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Quais os procedimentos adotados pela Prefeitura junto a 
CPFL para sanar os problemas do Bairro São José do 
Albertópolis (Guaritá), pois a população está sofrendo 
com reiteradas quedas de energia, chegando a perdurar 
por mais de 10h? Existem na Prefeitura protocolos de tais 
reclamações? Se sim, enviar cópias dos mesmos. 

2- A iluminação pública do referido bairro, que compete a 
Prefeitura, está com elevado número de lâmpadas 
queimadas, qual o motivo da demora para a troca destas 
lâmpadas? 

 
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 18 de novembro de 2015. 

 
 

 
 

APARECIDA FERREIRA DOS SANTOS  
Vereadora 


